

図書だより

今月のおすすめ／ノンフィクションを読む



■ファーストペンギン
シングルマザーと漁師たちが
挑んだ船団丸の奇跡
坪内知佳：作（講談社）

泣けて、笑えて、勇気が出る！シングルマザー社長の自伝。気の荒い漁師たちと幾多の衝突を超えて夢を叶える姿を描く。ひょんなことから漁師をまとめる船団の社長に就任したシングルマザー。魚や漁業のことは、ずぶの素人。それでも先細る一方の萩大島の漁業を守ろうと改革に立ち上がる。口より先に手が出る漁師と、時に殴り合い、宥めかしながら、漁業を新しいビジネスにすべく奮闘する。

●令和5年11月に町へ講演に来てくださった方の本です。



■さようなら、捨て犬・未来
今西乃子：著
浜田一男：写真（岩崎書店）

子犬のとき、障がいを負って捨てられていた未来は、「命の授業」で139か所の学校や施設を訪れました。授業を引退した15歳からお別れの日までを描き、未来の歩みを振り返ります。

児童書

Information ファミリーコンサート



■日 時 2/25 SUN 13:30～

■会 場 イコーゼ

■ゲスト 谷本賢一郎さん
(NHK Eテレ「フックブックロー」に出演)

■対象者 町内在住の小学校低学年までのお子さんと保護者50組

■申込み 参加を希望する人は、

右記から申し込むか教育文化課（☎ 582-2408）
へ連絡をお願いします。

マルベリーこおり

閑事務局 ☎ 582-3129

申込不要！いつでもだれでも参加OK
仕事終わりに公民館で「ヨガ教室」



日本ヨガ療法学会認定のヨガ療法士によるヨガ教室です。自分自身と向き合いながら、深くゆっくり呼吸を行うことで、自律神経を整え、心も体もリラックス。参加を希望する人は、直接会場へお越しください。

■活動日 毎週火曜日 19:00～20:30

■場 所 桑折公民館 日本間

■参加料 1回/会員500円・未会員700円

■持ち物
・ヨガマット、または大きめのバスタオル
・動きやすい服装
・飲み物など

閑遊學館「よも～よ」☎ 582-5388

NEWS 新年に新しい本との出会いを 「本の福袋」で初読み

遊學館「よも～よ」に職員おすすめの本が入った「本の福袋」が並び、新年早々多くの人にぎわいました。開館前から入口に列ができ、先着40袋限定で用意した福袋は、あっという間に終了。来館した人は、ワクワクしながら楽しそうに選んでいました。



Voice



どんな本が入っているか、中身が楽しみです。寝る前にお母さんと一緒に読みたいです。

阿部琴音ちゃん 朱莉ちゃん

早起きを頑張って開館と同時に来ました。テーマの種類が多くて、選ぶのが楽しかったです。



亀岡陽菜ちゃん 誠人くん



◎本活動に協力していただける個人・団体を募集しています。興味のある人は、地域学校協働活動事業本部（☎ 582-3129）まで。

INVITING COMMUNITY ZONE FOR EVERYONE

生涯学習だより

地域住民が講師役に 子どもと地域をつなぐ学習活動

町では、地域学校協働活動として、地域全体で子どもたちの成長を支えるため、地域と教育機関が連携して、さまざまな学びの場を展開しています。高齢者や成人、学生、PTA、NPO、企業、団体などの地域住民が、小中学校や幼稚園へ出向いて講師となり、自分の知識や技術を活かして、子どもたちに学びを提供しています。

令和5年は、町で重点的に取り組む「家読」を推進するため、町内の読み聞かせ団体によるおはなし会に力を入れるほか、町発祥のりんご「王林」について現地で学ぶなど、地域ならではの活動に取り組みました。児童からは「教科書からは学べないことを教わった、講師からは「子どもたちから元気をもらった」などの声があり、相乗効果が生まれています。今後も子どもたちと地域をつなぎ、充実した学習活動に取り組んでいきます。



地域の平安を願う だんごさし

今年1年の五穀豊穣や無病息災を願う、小正月の伝統行事「だんごさし」が1月13日、伊達崎小学校の土曜学習の一環で行われました。青少年健全育成町民会議伊達崎部会、保護者、地区町内会長、婦人会の協力のもと、毎年実施しています。当日は、児童を中心に飾り付け用のだんごを練り、縁起物の「ひょうたん」や「たい」を、ミズキの木に飾りつけました。参加した児童は「今年も1年間みんなと元気に過ごせるようにお願いした」と笑顔で話しました。

端材を活かして クリスマスリースづくり

小学3・4年生対象のオープンキッズスクール「クリスマスリース作り」が12月9日、イコーゼで行われ、15人が参加しました。ウッドワークの田中満さん、育子さんを講師に招き、端材を活かしたリース作りに挑戦。約3cmの木材キューブを紙やすりで磨き、絵具で緑色に染めました。10個の木材と木目ビーズに針金を通してリースの土台を作成。その後、松ぼっくりや雪だるまなどのパーツを飾りつけ、世界に一つだけのリースを完成させました。

キャンプ気分で いろいろ焼こう

キッズスクール「いろいろ焼こう」が12月3日、町民グラウンドで行われ、会員7人が火起こしを体験しました。講師の内村勝男さんからコンロに木々を入れたら燃えやすいかコツを教わり、協力して積み上げました。続いて、マグネシウムライターを使って、着火に挑戦。火打石の原理で、こすり合わせて出た火花を麻ひもに落とし、火を点けました。火の扱い方や危険性を学び、最後に、マシュマロや餅、さつま芋を焼いておいしく食べました。